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高塚台 2 丁目自治会懇談会議事録

〇日時：２月７日（火）

○町参加：ファシリティマネジメント推進室 安心安全推進課 生涯学習課

１．質疑応答

（自治会）

トイレの穴数は利用人数から計算したものか。また十分な数か。

（河合町）

建物の構造から検討した配置案です。また、災害時についてはマンホールトイレ、

外部トイレなども合わせて活用することを想定しているため必要数はあると考えて

います。また、トイレの洋式化によりスペースが限られた中ではあるが、現中央公民

館より穴数を増やしています。

（自治会）

現公民館の将来的な活用については。

（河合町）

未定ではあるが駅前という好立地なので今後検討いたします。また現公民館を改

修する案もあったが、旧三小の方が有利な点が多いという結論となりました。

（自治会）

耐震面に問題は無いか。

（河合町）

平成 27年に耐震工事を実施済です。

（自治会）

オレンジカフェや豆山カフェの様な活用は可能か。

（河合町）

可能です。町民の皆さまのやりたいことができる施設として整備したいと考えて

います。また A棟北側の中庭でもイベント等ができるように整備する予定です。

（自治会）

地域福祉としてのオレンジカフェ（認知症患者と家族が集まれるコミュニティ）を

実施したい。部屋として区切られた空間でないと運営が困難となる。2階の会議室 B

は湯沸かしスペースも近く利用しやすいと考える。

（自治会）
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B・C 棟では固定的な部屋も含めて検討してほしい。A棟では、１階、多目的室内に

も湯沸かしスペースを設置してもらいたい。部屋から遠いと利用がしにくいと考え

る。

（河合町）

ストレス無くご利用いただけるよう検討します。１階の研修室 Aに湯沸かしスペ

ースを設置できないか検討します。

（自治会）

オレンジカフェのような団体は高塚台以外にもあるのか。

（自治会）

例えば、佐味田の子ども食堂、社協の配食ボランティアなど多数ある。町には、町

全体に視線を向けた整備をお願いする。

（自治会）

様々な団体の利用を想定して部屋の利用用途の制限を柔軟にしてもらいたい。

（自治会）

床の仕上げはどのようなものを想定しているか。

（河合町）

長尺シート等を想定しています。

（自治会）

外部トイレの構造は鉄筋コンクリートか。また外壁の仕上げはどのようなものか。

（河合町）

RC 造のプレハブとなります。コンクリートの収縮などが想定されるため、外壁の

仕上げは現時点でのイメージです。

（自治会）

外部トイレの場所はここで良いか。

（河合町）

災害時に車両での避難者、ペット同伴での避難者などを想定した場所となります。

（自治会）

備蓄倉庫のメンテナンスについては、まほろばホールのようにならないように検

討してほしい。

（河合町）

完成後のメンテナンス計画についても検討を進めています。
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（自治会）

フェンスの整備については。

（河合町）

全面的に整備します。西側の公道側は高さが低く圧迫感の無いものを検討してい

ます。

（自治会）

入口の場所が東側となると多目的室利用者が不便ではないか。

（河合町）

多目的室南側はわずかな犬走りがあるだけで、出入口としては危険となります。ま

た、乗務員控え室周辺は構造壁があり、出入口を設けるのが困難です。そのため出入

口は、現児童昇降口のある東側となっています。


